



Geöffnete Hütten und Gasthäuser im Zillergrund



GH Klaushof ab 21. Mai geöffnet



GH Häusling Alm ab sofort von 10.00 bis 18.00 Uhr geöffnet



GH Au ab 21. Mai geöffnet



GH Bärenbad ab sofort geöffnet



**Ab 29. Mai ist auch wieder die Hohenaualm – klein Tibet geöffnet!
Vorsicht, Straße Zillergrund nur am Wochenende geöffnet!**

Neues von der Musikkapelle

Wir können euch leider zurzeit noch keine definitiven Termine geben, ob und wann heuer Konzerte oder Auftritte stattfinden können. Wenn es aber irgendwie möglich ist, werden wir versuchen, uns trotz der Einschränkungen entsprechend vorzubereiten, um auch im heurigen Sommer musikalisch aktiv sein zu können.

Am 15. August hätten wir ein ganz spezielles Sommernachtsfest geplant. Keine geringeren als die legendären „Alpenoberkrainer“, das sogenannte „Alpski Quintett“ aus Slowenien würde mit ihrem unverwechselbaren Stil bei uns in Brandberg auftreten. Die fünf Musiker rund um Janez Per mit ihrem genialen Gesangstrio sind zweifellos das größte Aushängeschild auf dem Gebiet der Oberkrainermusik überhaupt.

Es wäre für uns Brandberger und darüber hinaus sicher ein besonderer Abend. Wir hoffen, dass es möglich sein wird.

Gerne möchten wir euch darauf hinweisen, dass unser Musikkamerad Josef Dornauer in aufwendiger Weise und zahlreichen Arbeitsstunden unsere Homepage völlig neu gestaltet hat. Die Beiträge werden zwar noch ergänzt werden, trotzdem lohnt es sich vielleicht gerade in dieser „musikfreien“ Zeit einmal hineinzuschauen. www.bmk-brandberg.at Besonders die vielen Bilder vom letztjährigen Weisenbläsertreffen, die uns großteils wieder unsere Stammgäste Ilona und Klaus Griebel dankenswerter Weise zur Verfügung gestellt haben, sind wirklich sehenswert. Bei dieser Gelegenheit bedanken wir uns ganz herzlich bei Josef für diese wertvolle Arbeit!

Mit dieser kurzen, musikalischen Vorschau auf die kommenden Monate wünschen wir euch alles Gute!

Wir freuen uns auf ein hoffentlich baldiges musikalisches Wiedersehen!



Schafauftrieb in's Aukar

Die Almsaison beginnt wieder und viele Tiere unserer Bauern sind schon auf der Sommerweide und den Almen. Hier im Bild sieht man die Schafe, die den Sommer am Aukar verbringen.



Wir wünschen allen „Almern“ und Bauern einen guten und unfallfreien Sommer mit ihren Tieren!

EISENBACHER
MAYRHOFEN ZILLERTAL
✓ BERATUNG ✓ PREIS ✓ SERVICE

